



www.mg.co.id

Manchester City Waspada Fluminense

JEDDAH (IM) - Manchester City meraih tiket ke final Piala Dunia Antarklub 2023 usai mengalahkan Urawa Reds Diamonds 3-0 pada babak semifinal di King Abdullah Sports City, Rabu (20/12) dinihari WIB.

City yang mendominasi pertandingan menang 3-0, lewat gol bunuh diri Marius Hoibraten serta gol Mateo Kovacic dan Bernardo Silva. City melakukan penguasaan bola 74 persen. City tidak bisa memainkan Erling Haaland, Kevin De Bruyne dan Jeremy Doku karena cedera.

Selanjutnya City akan berhadapan dengan Fluminense pada babak final yang akan berlangsung pada Sabtu (23/12) dinihari WIB. Fluminense melaju ke final usai menekuk Al Ahly 2-0 di babak semifinal.

Babak final tentu jadi momentum yang tak mau dilewatkan City untuk merebut gelar juara dunia pertama dalam sejarah klub.

Pasalnya jalan City menuju final tidak mudah, karena harus berjuang ekstra

keras untuk memenangi Liga Champions.

Pep Guardiola pun tidak ingin City menyia-nyiakkan kesempatan ini karena belum tentu bisa diulang. "Kami akan menciptakan suasana yang semua orang tahu betapa pentingnya ajang ini untuk klub. Seperti yang saya katakan, untuk main di final Anda harus melakukan hal yang luar biasa, juara Liga Champions. Begitu kami di sini, ini adalah trofi yang Anda butuhkan sekali seumur hidup," ujar Guardiola seperti dilansir ESPN.

Tapi City harus waspada karena Fluminense adalah klub terkuat di Amerika Selatan. Raksasa Brasil itu punya misi menjadi tim non-Eropa pertama yang menjadi juara dalam 11 tahun terakhir.

MATEO KOVACIC
Pemain Man. City

Ini Tekad Endrick Bersama Madrid

MADRID (IM) - Endrick punya ambisi besar bersama Real Madrid, yakni membawa El Real menguasai Spanyol dan Eropa. Namun, jika Madrid jadi mendatangkan Kylian Mbappe, maka jalan Endrick makin tidak mudah.

Endrick bakal jadi anggota skuad Madrid di musim 2024/2025, sekalipun sudah digaet dari Palmeiras pada Desember 2022 dengan banderol 36 juta Euro. Tapi, karena Endrick baru 16 tahun, maka dia tidak diizinkan main di La Liga.

Endrick pun dipinjamkan selama 1,5 tahun hingga usianya mencapai 18 tahun pada 21 Juli mendatang. Peminjaman ini juga dimaksimalkan Endrick untuk mengasah kemampuannya agar siap bersaing di tim sebesar Madrid.

Sebab Endrick harus menghadapi dua seniornya di Timnas Brasil, Vinicius Junior dan Rodrygo, jika mau menjadi pilihan utama di lini serang. Belum lagi ada sosok Joselu dan Brahim Diaz yang berposisi pemain

menyerang. Selain itu, jika Madrid jadi mendatangkan Mbappe, tentu persaingan semakin tidak mudah. Meski demikian, Endrick tidak mau menyerah duluan karena dia sudah menggapai impian awalnya, yakni bermain untuk tim idolanya, Madrid.

"Real Madrid selalu jadi impian saya sejak kecil, karena ayah saya fans banget dan begitu juga saya. Bersama Madrid, saya ingin memenangkan lima trofi Liga Champions dan 10 La Liga," kata Endrick di The Athletic.

Selama memperkuat Palmeiras, Endrick punya dua gelar Serie A 2022 dan 2023, lalu Supercopa do Brasil 2023 dan Campeonato Paulista 2023.

Endrick pun dipinjamkan selama 1,5 tahun hingga usianya mencapai 18 tahun pada 21 Juli mendatang. Peminjaman ini juga dimaksimalkan Endrick untuk mengasah kemampuannya agar siap bersaing di tim sebesar Madrid.

Sebab Endrick harus menghadapi dua seniornya di Timnas Brasil, Vinicius Junior dan Rodrygo, jika mau menjadi pilihan utama di lini serang. Belum lagi ada sosok Joselu dan Brahim Diaz yang berposisi pemain



Suka cita pemain Chelsea saat menyingkirkan Newcastle United.

Chelsea Hempaskan Newcastle United

"Saya pikir itu adalah pertandingan yang sangat bagus. Saya berkata kepada para pemain untuk selalu percaya diri sampai akhir laga," kata Mauricio Pochettino.

LONDON (IM) - Chelsea menyingkirkan Newcastle United pada babak perempat-final Piala Liga Inggris atau Carabao Cup 2023/2024 lewat adu penalti setelah bermain imbang 1-1. Laga berlangsung di Stamford Bridge, Rabu (20/12) dinihari WIB.

Dalam laga itu, The Magpies unggul lebih dulu lewat gol Callum Wilson pada menit ke-16. Mykhailo Mudryk menjadi penyelamat The Blues dengan mencetak gol pada menit ke-90+2. Pemenang harus dicari lewat adu penalti dan Chelsea menang 4-2.

Manajer Chelsea Mauricio Pochettino menilai timnya dinaungi keberuntungan. Chelsea mendepak Newcastle United Si Biru sebetulnya nyaris terdepak, namun gol Mykhailo Mudryk di injury time mampu memaksakan duel berakhir 1-1 di waktu normal.

"Saya pikir itu adalah pertandingan yang sangat bagus. Kami menderita ketika kebobolan, itu adalah kesalahan kami. Saya berkata kepada para pemain untuk selalu percaya diri sampai akhir. Terkadang dalam sepak bola Anda memerlukan sedikit keberuntungan dan itu datang. Penghargaan untuk para pemain karena mereka luar biasa," kata Pochettino kepada BBC.

Ini adalah hasil manis lainnya bagi Chelsea setelah akhir pekan lalu mengalahkan Sheffield United di Liga Inggris. Chelsea juga seperti menyudahi rangkaian hasil buruk. "Kami berbicara sebelum pertandingan bahwa kami merasa positif setelah pertandingan melawan Sheffield United. Untuk mengalahkan Newcastle, Anda dapat melihat para pemain di lapangan dan para penggemar

merasa senang. Itu membuat kami benar-benar percaya, tumbuh dan berkembang. Kami melakukannya dengan baik," kata Pochettino.

Dalam adu penalti, semua algojo Chelsea sanggup menjalankan tugas dengan baik. Sementara di pihak lawan, tendangan Kieran Trippier melebar dan tendangan Matt Ritchie mampu ditepis kiper Djordje Petrovic.

Petrovic menjadi kiper utama Chelsea sejak cederanya Robert Sanchez di laga kontra Everton pada 10 Desember kemarin. Petrovic merupakan kiper muda yang masih berusia 24 tahun.

Petrovic mengaku tidak gugup saat laga masuk babak adu penalti. Cuma ada dua kemungkinan, jadi pesakitan atau jadi pahlawan Chelsea. "Laga yang sulit, sayangnya kami kebobolan duluan. Tapi kami terus sabar, sampai akhirnya Mudryk bisa samakan kedudukan. Saat adu penalti, saya tidak merasakan tekanan. Mereka akan mencetak gol dan saya bisa menjadi pahlawan. Saya cuma melakukan tugas saya, itu saja," jelasnya kepada Sky Sports.

Yang disorot dalam laga

itu adalah penampilan Enzo Fernandez yang begitu singkat. Ia cuma bermain 32 menit, digantikan oleh Armando Broja. Pochettino menyebut bahwa pemain Argentina itu sudah sakit sebelum pertandingan.

"Dia meminta keluar karena dia sedikit sakit sebelum pertandingan. Dia mengalami beberapa masalah pada perutnya. Dia mencoba. Dia ingin bermain dan melihat apakah itu bisa berjalan baik. Ini tak berjalan begitu baik, jadi itulah mengapa dia harus keluar," kata Pochettino di situs Chelsea.

Sementara di kubu Newcastle, manajer Eddie Howe mengakui kekalahan ini terasa amat menyakitkan. Kemenangan yang sudah di depan mata buyar di injury time babak kedua.

"Ya, ini sangat menyakitkan. Rasanya sangat mirip dengan akhir pertandingan melawan PSG. Pemain sangat berkomitmen, memberi segalanya dan kami unggul cukup lama. Kami bertahan dengan sangat, sangat baik, tapi kami tidak bisa menuntaskannya. Ketika kami kebobolan, kami kebobolan secara

kollektif bukan individual. Saya kira sebagai tim kami bertahan dengan sangat baik di laga ini," ujar Howe kepada Sky Sports.

Kieran Trippier tentu jadi pesakitan di laga tersebut. Gol Chelsea yang dicetak Mudryk berawal dari kesalahannya. Trippier tak kuasa mengontrol bola ketika bertahan dari umpan lambung. Si kulit bundar malah bergulir bebas dan langsung disepak Mudryk untuk menggetarkan gawang The Magpies.

Tak sampai di situ, petaka Trippier juga berlanjut di babak adu penalti. Tembakannya melebar. Howe enggan menyalahkan Trippier.

"Trippier punya karakter kuat. Seperti yang telah saya katakan berkali-kali, dia adalah pemain yang membawa level kami naik. Kini, giliran kami untuk mendukungnya dan menjaganya. Dia pemain penting bagi kami dan berpengaruh di ruang ganti. Ada hal-hal biasa terjadi di sepakbola. Saya rasa, kami bermain bagus. Akhirnya, kami selalu bersama-sama. Kekalahan ini adalah kekalahan tim," tegas Howe. ■

Xavi Menaruh Harapan terhadap Roque

BARCELONA (IM) - Vitor Roque berpeluang melakoni debut bersama Barcelona pada Januari mendatang. Pelatih Xavi Hernandez punya ekspektasi tinggi terhadap bintang muda Brasil itu, walau tak mau memberinya tekanan.

Roque ditebus Barcelona dari Athletico Paranaense seharga 30 juta Euro di luar bonus dan rencananya baru akan bergabung pada musim depan. Namun cedera Gavi membuka jalan untuk penyerang 21 tahun itu untuk tiba lebih cepat.

Dengan absennya Gavi hingga akhir musim, Barca jadi memiliki slot pemain yang bisa dipakai oleh Roque. Apalagi mereka butuh tambahan daya gedor seiring seretnya gol Robert Lewandowski belakangan ini.

Kedatangan Roque bakal semakin menambah darah muda di tubuh Barca. Musim ini, Xavi sudah menurunkan Lamine Yamal

(16), Fermin Lopez (20), Marc Guiu (17). "Kalau dia tak lepas landas, mungkin dia

bertahan (di Paranaense). Biarkan dia berlatih di lapangan, beradaptasi, menunjukkan banyak bakat. Dia rekrutan yang sangat bagus, yang bisa berkontribusi banyak. Dia memberi kami harapan. Kami tidak bisa memberikan tekanan pada pemain muda, seperti yang kami lakukan

pada Lamine," kata Xavi, dikutip The Athletic. Jika Barcelona akan kedatangan Roque, maka Real Madrid akan kedatangan Endrick dari Palmeiras per musim depan.

"Mereka adalah pemain dengan ekspektasi yang sangat tinggi. Kita lihat saja nanti. Masih terlalu dini untuk mengatakannya, tapi mudah-mudahan. Semoga Vitor Roque akan berada di level (Lionel) Messi atau Cristiano (Ronaldo)," ujar Xavi. ■

VITOR ROQUE
Pemain Athletico Paranaense

Performa Nunez Dibela Linjders

LIVERPOOL (IM) - Darwin Nunez sedang disorot karena performanya yang tidak konsisten bersama Liverpool. Namun pembelaan datang dari asisten manajer The Reds Pep Linjders.

Setelah mencetak 15 gol di musim perdana, Nunez diharapkan bisa lebih baik lagi musim ini. Setahun masa adaptasi dianggap sudah cukup untuk Nunez membuktikan dirinya pantas dibeli 80 juta Pound dari Benfica.

Sempat ada harapan dari Nunez ketika dia tampil tajam di tiga bulan awal kompetisi dengan tujuh gol dan tujuh assist dari 24 laga, hampir setengah dari total gol musim lalu.

Nunez juga menggila di Timnas Uruguay dengan enam gol di Kualifikasi Piala Dunia 2022. Sayangnya, ketajaman Nunez bak menghilang usai menjebol gawang Bournemouth di Carabao Cup awal November lalu.

Setelah itu, Nunez tidak

bisa mencetak gol maupun assist dari 10 laga terakhir. Saat Liverpool diimbangi Manchester United 0-0, Nunez gagal memaksimalkan kesempatan.

Linjders selaku asisten Juer-gen Klopp memberi pembelaan. "Saya rasa Darwin itu selalu bersemangat, Anda bisa lihat di setiap laga dan tidak adil rasanya jika kita menilai hanya dari gol. Dia sangat membantu kami saat bertahan dan kami bisa menjadikannya pusat permainan," ujar Linjders di situs resmi klub. ■

DARWIN NUNEZ
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com